



„Auf Topspin: Bike Gorillaz stattet Asse beim Generali Open in Kitzbühel aus“ BILD

ID: LCG21272 | 23.07.2021 | Kunde: BIKE GORILLAZ | Ressort: Chronik Österreich | Medieninformation

Von 24. bis 31. Juli 2021 stehen die Marken-E-Bikes von Bike Gorillaz sämtlichen Spielern exklusiv in der Players Lounge zur Verfügung. Ein E-Bike soll zugunsten der Sporthilfe-Gala von allen Spielern signiert werden.

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#) : © Bike Gorillaz

Kitzbühel (LCG) – Beim großen Generali Open in Kitzbühel trifft sich traditionell das Who-is-Who der internationalen Tenniswelt. Mit dabei ist auch Bike Gorillaz, wenn sich **Roberto Bautista Agut, Casper Ruud, Albert Ramos-Vinolas, Dennis Novak** und Co. packende Partien in der Gamsstadt liefern. Das Wiener Unternehmen bietet seit über drei Monaten E-Bikes namhafter Markenhersteller im All-Inclusive-Abo an. Den Spielern stellt Bike Gorillaz seine beliebten E-Bikes für die gesamte Dauer des Turniers zur Verfügung. Neben entspannten Momenten in der Natur und dem Fun-Faktor abseits des mitreißenden Tenniskrims hat die exklusive Partnerschaft noch einen positiven Nebeneffekt: Um Staus und Parkplätze müssen sich die Weltklasse-Spieler während ihres Gastspiels im Hot-Spot Tirols definitiv keine Sorgen machen.

„Das Generali Open in Kitzbühel ist eines der Sport-Highlights des Jahres! Sport begeistert, verbindet und bewegt. Zur fantastischen Emotion bringen wir jetzt auch die Mobilität der Zukunft in die Tiroler Alpen“, so Bike-Gorillaz-Geschäftsführer **Arjun Ahluwalia** .

„Die beste Vorbereitung auf einen Sieg ist eine energiegeladene E-Bike-Tour durch die Kitzbüheler Alpen“, so Partner **Nikolaus Mautner Markhof** .

Große Live-Events wie das Generali Open in Kitzbühel haben seit Aufkommen der Pandemie Seltenheitswert. Anlass genug für Bike Gorillaz, die Gelegenheit des spannenden Line-ups in Kitzbühel am Schopf zu packen: Ein von sämtlichen Stars des diesjährigen Generali Opens signiertes E-Bike soll der Sporthilfe-Gala zugunsten der Nachwuchsförderung zur Verfügung gestellt werden.

Erste Testfahrten in Kitzbühel vor österreichweitem Roll-out

Vor wenigen Tagen erst hat Bike Gorillaz bekanntgegeben, dass die beliebten All-Inclusive-Abos mit Oberösterreich und der Steiermark nunmehr in insgesamt fünf Bundesländern verfügbar sind. Mit der Ausstattung der Players Lounge beim diesjährigen Generali Open in Kitzbühel setzt Bike Gorillaz einen ersten Schritt in Richtung der westlichen Bundesländer. Ab Herbst soll das Angebot österreichweit ausgerollt werden.

Nicht mehr ganz so lange warten müssen interessierte Besucher des Generali Open in Kitzbühel: Im Public Village wartet auf sie eine fein selektierte Auswahl an E-Trekking- und E-Mountainbikes der Markenhersteller Husqvarna und Raymon. Anmeldungen für Testfahrten sind direkt im Public Village sowie ab sofort per E-Mail an hello@bikegorillaz.com möglich.

Über Bike Gorillaz

Das Wiener Unternehmen Bike Gorillaz bietet seit April 2021 E-Bikes im All-inclusive-Abo an. Die E-Bikes von Herstellern wie Husqvarna oder Raymon können wahlweise mit einer Laufzeit von drei, sechs, zwölf oder 18 Monaten gemietet werden. Geliefert wird nach Wien, Niederösterreich, Oberösterreich, ins Burgenland und in die Steiermark – innerhalb von 72 Stunden fix fertig montiert. Kosten für Versicherung, Wartung und den beliebten Hol- und

Bringservice sind in den monatlichen Kosten bereits enthalten.
Weitere Informationen auf bikegorillaz.com

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf leisure.at

(Schluss)